

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

ANUNCIO

Extracto de la Resolución n.º 6284 de 6 de junio de 2024 de la regidora delegada de Educación, Formación Profesional, Universidad y Deportes del Ayuntamiento de Mataró, por la cual se aprueba la convocatoria de subvenciones para la inclusión deportiva de niños y/o jóvenes con riesgo de exclusión residencial del Ayuntamiento de Mataró (año 2024).

BDNS(Identif.): 766746.

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/766746>.

Primero. Beneficiarios:

Pueden solicitar subvenciones las entidades deportivas sin finalidad de lucro, domiciliadas en el municipio, legalmente constituidas e inscritas en el Registro Municipal de Entidades y en el Registro de entidades deportivas de la Generalitat de Cataluña.

Requisitos de las entidades:

No se otorgarán subvenciones si la entidad beneficiaria tiene pendiente de justificar una subvención municipal otorgada con anterioridad, que haya vencido el plazo de justificación.

Estar al corriente del cumplimiento de sus obligaciones tributarias, con la Seguridad Social y con el Ayuntamiento de Mataró, antes de la concesión de la subvención y hasta la justificación.

Estar inscritas en los registros públicos correspondientes.

Contratar un seguro de responsabilidad civil ante terceros para cubrir los posibles daños que se puedan derivar de las actividades subvencionadas.

Contratar un seguro de accidentes que cubra los daños personales que puedan sufrir las personas que participan. Este seguro es obligatorio para las entidades que regula el Decreto 58/2010, de 4 de mayo, de las entidades deportivas de Cataluña; Real Decreto 849/1993, de 4 de junio, por el que se determina las prestaciones mínimas del Seguro Deportivo Obligatorio.

Tomar el compromiso de aceptar un niño/joven, que derive Bienestar Social, asumiendo el 100% del coste de la plaza.

No encontrarse en ninguna de las circunstancias que establece el artículo 13.2 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones, y el artículo 18.1 f. del Real Decreto 887/2006, de 21 de julio, Reglamento General de subvenciones.

Cumplir el objetivo, ejecutar el proyecto, hacer la actividad o adoptar el comportamiento que fundamenta la concesión de las subvenciones.

Justificar el cumplimiento de los requisitos y condiciones, así como la realización de la actividad y el cumplimiento de la finalidad que determinan la concesión de la subvención.

Someterse a las actuaciones de comprobación que puedan efectuar los órganos competentes, aportando toda la información que los sea requerida.

Comunicar la obtención de otras subvenciones, ayudas, ingresos o recursos que financien las actividades subvencionadas. Esta comunicación tendrá que efectuarse tan pronto como se conozcan y, en todo caso, con anterioridad a la justificación de la aplicación de los fondos percibidos.

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Disponer de los libros contables, registros diligenciados y otros documentos debidamente auditados en los términos exigidos por la legislación mercantil y sectorial aplicable a la entidad beneficiaria en cada caso, con el fin de garantizar el adecuado ejercicio de las facultades de comprobación y control.

Conservar los documentos justificativos de la aplicación de los fondos recibidos, incluidos los documentos electrónicos, en cuanto que puedan ser objeto de las actuaciones de comprobación y control.

Hacer difusión del proyecto de actividades o programa que se subvencione para dar la adecuada publicidad al carácter público de la financiación de las actividades subvencionadas. Las medidas de difusión se tendrán que adecuar al objeto subvencionado (en carteles, placas conmemorativas, materiales imprimidos, medios electrónicos o audiovisuales...) y se tendrá que hacer constar la leyenda "Con el apoyo del Ayuntamiento de Mataró" con el anagrama según el modelo tipográfico y el diseño aprobado por el Ayuntamiento de Mataró, que serán facilitados por el Servicio de Comunicación.

Cumplir la legislación laboral y fiscal en relación con lo que hace referencia al personal remunerado para realizar la actividad, así como retribuirlo de acuerdo con la legislación laboral vigente.

Adoptar una conducta éticamente ejemplar, abstenerse de realizar, fomentar y proponer o promover cualquier tipo de práctica corrupta y poner en conocimiento del Ayuntamiento de Mataró cualquier manifestación de estas prácticas que, a su parecer, sea presente o pueda afectar el procedimiento. Particularmente se abstendrán de realizar cualquier acción que pueda vulnerar los principios de igualdad de oportunidades y de libre concurrencia.

Observar los principios, las normas y los cánones éticos propios de las actividades, los oficios y/o las profesiones correspondientes a la actividad objeto de subvención o ayuda pública.

No realizar acciones que pongan en riesgo el interés público.

Denunciar las situaciones irregulares que se puedan presentar en los programas de subvenciones o ayudas o en los procesos derivados de estos.

Comunicar inmediatamente al órgano competente las posibles situaciones de conflicto de intereses.

No solicitar, directa o indirectamente, que un cargo o empleado público influya en la adjudicación de la subvención.

No ofrecer ni facilitar a cargos o empleados públicos ventajas personales o materiales, ni para ellos mismos ni para terceras personas, con la voluntad de incidir en un procedimiento de adjudicación de subvención.

Cumplir cualquier otra obligación que se derive de estas bases u otras disposiciones generales vigentes.

Requisitos de los niños y/o jóvenes participantes:

Las entidades deportivas podrán solicitar subvención para plazas destinadas a niños o jóvenes menores de 18 años, empadronados en el municipio de Mataró, y que estos y su familia se encuentren en situación de riesgo de exclusión residencial acreditada por el Servicio de Bienestar Social del Ayuntamiento de Mataró.

Para que el Servicio de Deportes del Ayuntamiento pueda verificar que los menores participantes al proyecto/actividad y su familia se encuentran en situación de exclusión residencial el/la padre/madre/tutor legal del menor tendrá que rellenar y firmar la autorización para la comprobación de estos datos por parte del Servicio de Bienestar Social.

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Segundo. Objeto:

El objeto de esta convocatoria es la concesión de subvenciones a entidades deportivas de la ciudad, para la inclusión deportiva de niños y jóvenes de Mataró, en sus equipos y/o grupos de entrenamiento y competición deportiva, o bien, en sus escuelas de formación deportiva (iniciación deportiva), para el año 2024.

Tercero. Bases reguladoras:

Se puede consultar el texto de las Bases reguladoras en la web del Ayuntamiento: www.mataro.cat, y en el BOPB de fecha 6 de mayo de 2024.

Cuarto. Importe:

El límite presupuestario de las ayudas está previsto en la partida n.º 850100.341130.48901 en el presupuesto del Servicio de Deportes del Ayuntamiento de Mataró; para el ejercicio 2024, en un importe de 10.000 €. Con carácter general el importe máximo subvencionado será de 250 euros por plaza por cada niño o joven en riesgo de exclusión residencial acreditado por el Servicio de Bienestar Social, y hasta un máximo de 5 plazas por entidad, en función de las plazas y los importes solicitados. En el supuesto de que el importe solicitado de la plaza sea inferior a los 250 euros la subvención se reducirá hasta el importe mencionado.

Quinto. Plazo de presentación de las solicitudes:

El plazo de presentación de solicitudes será del 17 de junio al 14 de julio de 2024, ambos incluidos, por vía telemática, utilizando la Sede Electrónica: <https://seu.mataro.cat>.

Mataró, 10 de junio de 2024

La concejal delegada de Educación, Formación Profesional, Universidad y Deportes, Beatriz Delgado Castro

ANUNCI

Extracte de la Resolució núm. 6284 de 6 de juny de 2024 de la Regidora Delegada d'Educació, Formació Professional, Universitat i Esports de l'Ajuntament de Mataró, per la qual s'aprova la convocatòria de subvencions per a la inclusió esportiva d'infants i/o joves amb risc d'exclusió residencial de l'Ajuntament de Mataró (any 2024).

BDNS(Identif.): 766746.

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.b i 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions: <https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/766746>.

Primer. Beneficiaris:

Poden sol·licitar subvencions les entitats esportives sense finalitat de lucre, domiciliades al municipi, legalment constituïdes i inscrites al Registre Municipal d'Entitats i al Registre d'entitats esportives de la Generalitat de Catalunya.

Requisits de les entitats:

No s'atorgaran subvencions si l'entitat beneficiària té pendent de justificar una subvenció municipal atorgada amb anterioritat, que hagi vençut el termini de justificació.

Estar al corrent del compliment de les seves obligacions tributàries, amb la Seguretat Social i amb l'Ajuntament de Mataró, abans de la concessió de la subvenció i fins a la justificació.

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Estar inscrites en els registres públics corresponents.

Contractar una assegurança de responsabilitat civil davant de tercers per cobrir els possibles danys que es puguin derivar de les activitats subvencionades.

Contractar una assegurança d'accidents que cobreixi els danys personals que puguin patir les persones que hi participen. Aquesta assegurança és obligatòria per a les entitats que regula el Decret 58/2010, de 4 de maig, de les entitats esportives de Catalunya; Reial Decret 849/1993, de 4 de juny, per el que es determina les prestacions mínimes de l'Assegurança Esportiva Obligatòria.

Prendre el compromís d'acceptar un infant/jove, que derivi Benestar Social, assumint-ne el 100% del cost de la plaça.

No trobar-se en cap de les circumstàncies que estableix l'article 13.2 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, i l'article 18.1 f. del Reial decret 887/2006, de 21 de juliol, Reglament General de subvencions.

Complir l'objectiu, executar el projecte, fer l'activitat o adoptar el comportament que fonamenta la concessió de les subvencions.

Justificar el compliment dels requisits i condicions, així com la realització de l'activitat i el compliment de la finalitat que determinen la concessió de la subvenció.

Sotmetre's a les actuacions de comprovació que puguin efectuar els òrgans competents, aportant tota la informació que els sigui requerida.

Comunicar l'obtenció d'altres subvencions, ajuts, ingressos o recursos que financin les activitats subvencionades. Aquesta comunicació haurà d'efectuar-se tan aviat com es coneguin i, en tot cas, amb anterioritat a la justificació de l'aplicació dels fons percebuts.

Disposar dels llibres comptables, registres diligenciats i altres documents degudament auditats en els termes exigits per la legislació mercantil i sectorial aplicable a l'entitat beneficiària en cada cas, amb la finalitat de garantir l'adequat exercici de les facultats de comprovació i control.

Conservar els documents justificatius de l'aplicació dels fons rebuts, inclosos els documents electrònics, en tant que puguin ser objecte de les actuacions de comprovació i control.

Fer difusió del projecte d'activitats o programa que se subvencioni per donar l'adequada publicitat al caràcter públic del finançament de les activitats subvencionades. Les mesures de difusió s'hauran d'adequar a l'objecte subvencionat (en cartells, plaques commemoratives, materials impresos, mitjans electrònics o audiovisuals...) i s'hi haurà de fer constar la llegenda "Amb el suport de l'Ajuntament de Mataró" amb l'anagrama segons el model tipogràfic i el disseny aprovat per l'Ajuntament de Mataró, que seran facilitats pel Servei de Comunicació.

Complir la legislació laboral i fiscal pel que fa referència al personal remunerat per realitzar l'activitat, així com retribuir-lo d'acord amb la legislació laboral vigent.

Adoptar una conducta èticament exemplar, abstenir-se de realitzar, fomentar i proposar o promoure qualsevol mena de pràctica corrupta i posar en coneixement de l'Ajuntament de Mataró qualsevol manifestació d'aquestes pràctiques que, al seu parer, sigui present o pugui afectar el procediment. Particularment s'abstindran de realitzar qualsevol acció que pugui vulnerar els principis d'igualtat d'oportunitats i de lliure concurrència.

Observar els principis, les normes i els cànons ètics propis de les activitats, els oficis i/o les professions corresponents a l'activitat objecte de subvenció o ajut públic.

No realitzar accions que posin en risc l'interès públic.

Ajuntament de Mataró

Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones

Denunciar les situacions irregulars que es puguin presentar en els programes de subvencions o ajuts o en els processos derivats d'aquests.

Comunicar immediatament a l'òrgan competent les possibles situacions de conflicte d'interessos.

No sol·licitar, directament o indirectament, que un càrrec o empleat públic influeixi en l'adjudicació de la subvenció.

No oferir ni facilitar a càrrecs o empleats públics avantatges personals o materials, ni per a ells mateixos ni per a terceres persones, amb la voluntat d'incidir en un procediment d'adjudicació de subvenció.

Complir qualsevol altra obligació que es derivi d'aquestes bases o d'altres disposicions generals vigents.

Requisits dels infants i/o joves participants:

Les entitats esportives podran sol·licitar subvenció per a places destinades a infants o joves menors de 18 anys, empadronats al municipi de Mataró, i que aquests i la seva família es trobin en situació de risc d'exclusió residencial acreditada pel Servei de Benestar Social de l'Ajuntament de Mataró.

Per a que el Servei d'Esports de l'Ajuntament pugui verificar que els menors participants al projecte/activitat i la seva família es troben en situació d'exclusió residencial el pare/mare/tutor legal del menor haurà d'emplenar i signar l'autorització per a la comprovació d'aquestes dades per part del Servei de Benestar Social.

Segon. Objecte:

L'objecte d'aquesta convocatòria és la concessió de subvencions a entitats esportives de la ciutat, per a la inclusió esportiva d'infants i joves de Mataró, en els seus equips i/o grups d'entrenament i competició esportiva, o bé, en les seves escoles de formació esportiva (iniciació esportiva), per l'any 2024.

Tercer. Bases reguladores:

Es pot consultar el text de les Bases reguladores al web de l'Ajuntament: www.mataro.cat, i al BOPB de data 6 de maig de 2024.

Quart. Import:

El límit pressupostari dels ajuts està previst a la partida núm. 850100.341130.48901 en el pressupost del Servei d'Esports de l'Ajuntament de Mataró; per a l'exercici 2024, en un import de 10.000 €. Amb caràcter general l'import màxim subvencionat serà de 250 euros per plaça per cada infant o jove en risc d'exclusió residencial acreditat pel Servei de Benestar Social, i fins a un màxim de 5 places per entitat, en funció de les places i els imports sol·licitats. En el cas que l'import sol·licitat de la plaça sigui inferior als 250 euros la subvenció es reduirà fins l'import esmentat.

Cinquè. Termini de presentació de les sol·licituds:

El termini de presentació de sol·licituds serà del 17 de juny al 14 de juliol de 2024, ambdós inclosos, per via telemàtica, utilitzant la Seu Electrònica (<https://seu.mataro.cat>).

Mataró, 10 de juny de 2024

La regidora delegada d'Educació, Formació Professional, Universitat i Esports, Beatriz Delgado Castro